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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 
 

平成３０年１２月２７日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集され

た。  
 
１ 定例教育委員会議案案件  
  第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  
   
２ 出席委員  

中野教育長 加藤委員 山田委員 平松委員 鈴木委員 野田委員 土川委員  
 
３ 欠席委員  

 無  
 
４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

野田教育文化部長、皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 野中博物館長 堀総務課長 

春日井学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教

育指定管理課長 木村図書館事務局長 竹田博物館事務局長  
 
５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

伊藤総務課専任課長 浅田総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐  
 
６ 傍聴者  

 無  
 

会 議 て ん 末  
 

中野教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）  
ただ今から、１２月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を土川委

員と野田委員のお二人にお願いいたします。それでは、１１月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  
各委員  

異議ありません。  
中野教育長  

ご異議がないようでございますので、１１月の定例教育委員会の会議録について承認い  
たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第６８号議案 一宮市教育委員会後 

援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

春日井学校教育課長 

  受付番号第４６号から第４９号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第５７号から第６１号について後援内容説明。 
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岡本スポーツ課長 

受付番号第２９号から第３１号について後援内容説明。 

竹田博物館事務局長 

受付番号第４号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  学校教育課の４９番は４月も開催しているとのことですが、その時の参加者は何人でし

たか。また、開催時期が１月１４日と迫っていますが、どのように周知するのですか。 

春日井学校教育課長 

  ４月は１５組が参加し、貿易の仕組みをゲーム形式で体験したとのことです。今回は後

援名義が承認されたら、近くの小学校にチラシを配布し、当日参加で良いとのことです。 

委員 

  学校教育課の４８番ですが、道徳の授業は浅井中学校の授業を公開するのですか。 

春日井学校教育課長 

  浅井中学校、浅井中小学校の両校で公開授業を行います。両校は隣接しておりますので、

公開授業のあと、それぞれの学校で教員により研究協議会を行います。 

委員 

  参加者が３００人となっていますが、小学校と中学校で１５０人ずつ参加するのですか。 

春日井学校教育課長 

  小学校低・中・高学年と中学校全体の４分科会があります。それぞれ小学校の多目的室、

図書室、音楽室、中学校の体育館が会場ですので、会場に合せた人数になると思います。 

委員  
講演会は小学校と中学校を合せた全体で行うと思いますが、メイン会場はどこですか。 

春日井学校教育課長 

  メイン会場は浅井中学校になります。 

委員 

  工業大学教授による講演ですが、どういった内容ですか。 

春日井学校教育課長 

  基礎教育学部の教授でいらっしゃるので、研究大会に即した道徳に関する講演になると

思いますが、まだ講演内容の詳細までは決まっておりません。 

委員 

  開催時間が１１時４０分から１６時１５分ですが、お昼も授業を行うのですか。 

春日井学校教育課長 

  資料には準備を含めた時間が記載されております。実際は受付が１２時３０分開始で、

公開授業は１２時５０分から１３時４０分まででございます。 

委員 

  もう一度学校教育課の４９番ですが、この事業を行う会社が何を本業にしていて、利益

誘導につながらない事業であるという確認はされていますか。 

春日井学校教育課長 

  その点については確認しております。会社としては平成２１年１２月１６日に設立され、
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不動産の売買及び仲介業、不動産コンサルタント業務を行っているとのことです。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長  
全員賛成ですので、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願  
いいたします。  
 

報 告 事 項 

 

野田教育文化部長 

  １２月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について 

堀総務課長 

隣接校選択制について、平成３０年度一宮市教育委員会事務点検評価報告書について、 

小学校空調設備設置について 

春日井学校教育課長 

  学級閉鎖について、ペッパーによるスクールチャレンジについて 

森学校給食課長 

  市長・教育委員と児童の給食交歓会について、学校給食週間について、基本計画のパブ

リックコメントの意見募集結果について 

岡本スポーツ課長 

いちのみやタワーパークマラソンについて 

木村図書館事務局長 

  中央図書館運営業務委託審査結果について 

竹田博物館事務局長 

  博物館企画展「くらしの道具」の開催について、美術館特別展「美人画 培広庵コレクシ

ョン展」開催について 

 

そ の 他 

 

堀総務課長 

一宮市成人式について、１月定例教育委員会前の給食交歓会について、１月・２月・３

月・４月・５月の定例教育委員会の日程について、小・中学校卒業式について、辞令伝

達式について 

 
閉 会 宣 言 

 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


